



Le poulpe



Nous racontons une petite histoire de cet être vivant, nous sommes sûrs que vous la trouverez très passionnante :

Bonjour à tous, je suis polypous, ce qui veut dire en grec plusieurs pieds.

Je vais vous expliquer qui je suis :

Tout d'abord, je ne possède ni squelette intérieur, ni colonne vertébrale, ni pattes articulées.

En revanche, j'ai une droite et une gauche, donc une symétrie bilatérale.

Je possède un corps mou avec une coquille interne cachée pour pas qu'on me la vole. Sinon... Je ne pense pas que vous voudriez savoir.

Bref, je fais partie du même groupe que la sèche : les céphalopodes, c'est-à-dire que ma tête est dans mes pieds ! Je sais, c'est très impressionnant ! N'est-ce pas ?

Et surtout, j'ai des ventouses pour attraper mes proies !



A savoir que je chasse au crépuscule, terrée dans les trous et les anfractuosités, ou je guette, mes proies qui sont principalement des crustacés, de mollusque bref à peu près tout que je me fais plaisir à manger !

Oui, je suis ovipare, une fois prêt, je nettoie soigneusement le plafond de mon abris car je vais suspendre mes œuf, je vais vous montrer :



L'espérance de vie de mon espèce est de six mois si elle se reproduit mais cinq ans si elle ne reproduit pas. De Camil ,Jad et Salma .